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现有郑州市金岱工业园区郑州日报社印务发行中

心一期建设工程和工人路３０号院郑州日报社印刷厂旧
址土地商住开发，两个工程项目征求战略合作伙伴共同

开发！

欢迎前来洽谈合作！

!"#$%２００７年１１月８日～１１月１９日
!"&'% 郑州市工人路３０号郑州日报社印刷厂

办公楼３楼郑州日报社印务发行中心工程指挥部报名。
(")*+报名单位在规定时间内，携带公司营业

执照、法人证书、银行资信等相关证件前来报名（报名时

须带原件并应有加盖公章的复印件一套）。报名资料费

５０００元。
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郑州治污有典型意义
本报讯"记者 成燕#$贾鲁河%双洎河治理后水变清了&为

治理污染'郑州的造纸厂从
&!$

多家整合到
+$

多家'且每家
都上了生化处理设施'具有典型意义()昨日'国家环保总局局
长周生贤在我市调研时深有感触&省市领导张大卫%穆为民陪
同调研&

双洎河是贾鲁河的支流'发源于登封市'流经新密%新郑后
进入许昌'在周口的扶沟县汇入贾鲁河& 双洎河在郑州境内长
,#

公里'流域面积
&"#$

平方公里&

&$$-

年至
&$$#

年'郑州市
连续开展重点流域*区域#环境综合整治'共取缔关闭污染严重
的违法排污企业

!$$

多家& 目前' 双洎河郑州出境断面水质
./0

含量已从
-11!

年的
&#!

毫克
2

立升降至
%"

毫克
2

立升&

昨日上午' 市环境监测中心站人员从京珠高速公路下的
双洎河里采集水样&水样清澈透明'周生贤闻过后说!$一点异
味也没有& )当得知该水样

./0

含量只有
%$

毫克
2

立升左右
时'周生贤高兴地说'我们对治理淮河污染要有信心'郑州在
治理贾鲁河与双洎河时'高新技术手段与当地实际相结合'很
有典型意义&

随后'周生贤一行前往周口市检查环保工作&

$%&' .30 ()*+,*-.

本报记者 王文霞 通讯员 郭程明

郑东新区
.30

外环第
&"

栋高楼即
将开工' 乐地置业作为

.30

首家港资项
目' 它的开工建设将使

.30

外环的西半
环画上一个圆满的句号&

在郑东新区近
#$

平方公里的建设
区里'

.30

*中央商务区# 无疑是最大
的亮点' 作为郑东新区的核心区和我市
的重要商务区% 金融集聚区' 它代表着
郑州和河南的新形象' 是我市贯彻落实
科学发展观的典范之作& 目前'

%4+#

平
方公里的

.30

全面展现亮丽风姿' 今年
还获得了 $中国最具投资价值

.30

) 的
称号&

.30

全面展现亮丽风姿

.30

是郑东新区最早开工建设的区
域'目前已开工项目

!+

个'在建和建成面
积达

%#$

万平方米&内%外环
!$

栋高楼已
开工建设

#!

栋'其中内环
%$

栋已全部建
成'外环

&!

栋开工&郑州国际会展中心自
&$$#

年
-$

月启用以来' 先后举办了
##

次国内外会展活动'参展人数超过
&!$

万
人次'拉动经济效益

,$

多亿元&省艺术中
心

-$

月份已部分投入使用& 投资
&%

亿
元%高

&,$

米的郑州会展宾馆正在进行基
础施工'明年主体工程可攀升至中原地区

最新高度&

.30

已从一个大工地成为一个
环境优美%设施齐全%功能齐备的花园式
现代化新城区&

随着城市功能的不断完善'具有凝聚
东区人气%繁荣东区商业的商业步行街是
.30

建设的重头戏&目前'宏信步行街%新
澳步行街正在进行主体施工'年底有望部
分结顶+ 丹尼斯步行街正在进行基础施
工& 明年部分商业步行街将开张营业&

全力打造财富之地

郑东新区
.30

在今年第四届国际金
融论坛获得 $中国最具投资价值

.30

)荣

誉称号& 在这个荣誉称号的背后是
.30

商务%办公%会展氛围逐渐形成&

以
.30

为中心的金融% 保险业和总
部经济发展迅速'聚集效应初步形成& 省
人行%省农行%省中行%省工商行营业部%

中信银行%郑州商业银行%新华人寿保险%

平安财产保险%百瑞信托%郑州商品交易
所等

-$

多家金融%保险%证券机构入驻&

同时'深圳航空%万达期货%白象集团%三
菱重工%康佳集团%外运发展%金山化工%

中石油河南分公司% 河南中烟工业公司%

郑州移动公司等一批企业总部进驻
.30
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本报讯*记者
#$

#昨日'新农村新
家庭,,,西部地区人口健康促进项目在
我市启动& 国家人口和计生委领导张维
庆%李斌%赵白鸽'副省长王菊梅'西部

-$

个省*区#%新疆建设兵团的代表和全国农
村人口和计划生育工作会议代表出席启
动大会&

目前' 我国农村特别是中西部农村
生育水平还比较高' 人口素质和结构问
题日益凸显' 农村人口发展面临前所未
有的复杂性和艰巨性& 统筹解决我国农

村人口数量 %素质 %结构 %分布和安全等
问题' 特别是关注西部地区的人口问题
对于新农村建设和我国人口自身的健康
发展至关重要&

据了解'新农村新家庭,,,西部地区
人口健康促进项目将在川%滇%藏%陕%甘%

宁%青%新%贵和新疆生产建设兵团开展'

旨在关注基本公共服务的均等化问题'形
成以群众需求为导向'以预防为中心的人
口健康促进机制'帮助提高西部地区广大
农民整体素质&

首届印博会 预计 -$万人参会
-$!, "+,-. /0123 -#&& 4

本报讯 *记者 侯爱敏 张丽霞 赵文

静#首届中国*郑州#印刷包装产品博览会
将在

-!

日开幕&昨日'组委会召开新闻发
布会'通报首届印博会筹备情况& 省长助
理% 首届印博会组委会副主任孙泉砀'市
委常委%宣传部长丁世显出席发布会&

据了解'首届印博会各项筹备工作
目前已基本就绪& 截至目前'已有

-$!,

家客商确定参加印博会' 有
&$

个省外
代表团%

-"

个省辖市代表团%

-#

个友好
城市代表团 %

%$

个印刷协会代表团参
会&展会共设标准展位

-#&&

个'预计参

会人数将达
-$

万人次&

首届印博会将分设四个专题展区'

分别为! 印刷包装设计作品展示区%印
刷包装产品区% 印刷包装设备耗材区%

商贸洽谈区等& 印博会期间'还将举办
印博会高峰论坛等&

据介绍'首届印博会将呈现四大亮
点!一是展位一流&

-#&&

个国际标准展
位' 可以满足不同客商
的需求& 二是设备一流&

德国海德堡% 日本三菱
重工%小森%上海电器%

北京北人集团等海内外知名制造商'将推
出最新设备现场展示& 三是全新的创
意& 全省

#-

家学校%单位和陶玻协会开
设的

&+,

个展位'将举行创意作品展&四
是独具匠心的印刷文化展& 印博会将开
设八个展位'对四川%山东%江苏%陕西%

开封的木版年画及安阳殷墟甲骨文首
次进行联展&

567 867 967

党员干部当如李天成
本报讯*记者 陈思 实习生 冯鹏飞#为深入学习贯彻十

七大精神'

,

日晚上'市委组织部组织全市部分组工干部和家
属观看了由省豫剧三团打造的现代豫剧-村官李天成.&

豫剧-村官李天成.是以濮阳县石岗村村支部书记为真实
人物原型' 以富有鲜明时代点的戏剧矛盾和性格鲜明的人物
形象展示了上世纪

1$

年代中原农村的生活画卷'塑造了基层
农村党员干部富而思源% 不怕吃苦的高尚情怀和与时俱进的
先进品格'跌宕的剧情和演员们精彩的演出使观众深受启发&

市委常委%组织部部长姚待献指出'全市基层党员干部要
像豫剧主人公李天成一样'做一个问心无愧的共产党员'做一
个群众利益大如天的共产党员'做一个能吃亏%甘吃亏%多吃
亏的共产党员&

!"#$% &'()%
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本报讯*记者 汪辉#$基层基础工作
非常扎实 '工作力度大 '效果明显 & )昨
日上午'在实地察看后'国家人口和计生
委主任张维庆对我市农村人口计生工作
给予高度评价&

昨日上午' 参加全国农村人口和计生
工作会议的代表'分

%

组分别前往巩义%新
郑%中牟'就我市农村人口计生工作情况进
行实地参观& 张维庆和国家人口和计生委
党组书记%副主任李斌等领导前往参加'省
市领导王菊梅%张大卫%赵建才%马懿%王林
贺等陪同参观&

在新郑市计划生育服务站' 扑面而
来的家居化 %人性化 %温馨化气息 '让代
表们频频点头赞叹 & 这里设施规范 %标
准' 还拥有人口学校% 生殖健康服务中
心'配备了多种先进仪器'可为农民朋友
提供免费检查%健康咨询%药具发放等全
方位的计生服务&

$前来咨询的人多不多/ )$是自愿来
的还是组织来的/ )$群众对计划生育政策

理解吗/ )每到一处'张维庆不时和工作人
员交谈'了解有关情况&

美妙孕情%金色童年%豆蔻年华%桑榆
之秋' 新郑市计生服务站健康教育厅'形
象的图画以及通俗易懂的实物标本展览'

让人一目了然'也给前来参观的代表留下
了深刻的印象&

和庄镇坚持$面向基层%深入农村)的
方针'大力推进小康工程%各项奖励优惠
政策%婚育新风%生殖保健服务%计划生育
法律法规等$五进农户)活动'主动上门服
务'极大地方便了群众'张维庆对这一做
法非常赞同&

在老庄刘村 '

#&

岁的李桂莲在家门
口和邻居唠嗑& 张维庆走上去'亲切地和
她们打招呼'并询问她们家里生活情况以
及计划生育奖励政策是否到位等&在该村
人口计生文化大院'看到国家有关计生政
策法规%计生家庭奖励扶助政策都张贴在
文化墙上'张维庆十分高兴&

与会代表对我市设施齐全 %服务周

到的农村人口计生工作给予高度评价 &

浙江省副省长盛昌黎深有感触地说 '

无论是设施还是服务 ' 浙江还没有一
个地方能达到新郑这样水平的 ' 河南

的农村人口计生工作确实走在了全国的
前列&

今日'与会代表还将深入我市部分社
区参观&

:;<=>?@ABC

加强和改进提案办理
本报讯*记者 武建玲 实习生 何方方#昨日上午'市政协

召开提案办理工作经验交流会' 研究在新形势下如何进一步
加强和改进提案办理工作& 市政协主席杨惠琴' 副主席岳喜
忠%王薇%朱专兴出席会议&

截至目前'市十一届政协共收到提案
%%%-

件%立案
%-##

件'已全部得到办理&会上'市市政局%市教育局%市水利局%市
中级人民法院%新密市先后介绍了提案办理的做法&新密市政
府建立$三访)制度'在办理前%办理中%办理后分别走访提案
者'自觉接受监督+市中级人民法院建立$首问负责制)和$微
机录入自动警示系统)' 用严格的制度和现代化手段办理提
案+市水利局办理提案突出$三个重点)'即重点提案%重点环
节%重点工作'效果良好+市教育局实施$强化督查%专人联系%

五级参与)'进一步完善了工作机制+市市政局把提案办理纳
入目标考核'今年提案办结率

-$$*

'委员满意率
11*

&

杨惠琴指出'政协委员要坚持围绕中心%服务大局%深入
调研'拓宽提案线索收集渠道'把好提案审查立案关'提高提
案质量+各承办单位要认真对待'抓紧办理'注重办理效果'让
提案者满意%让群众满意& 要加强组织领导和协调合作'充分
发挥政协委员%各民主党派%工商联的主体作用'发挥政协专
门委员会的重要作用'加强制度建设'切实形成推进提案工作
的整体合力&

市区供热面积 .110万平方米
DEFGH IJKDLM>N

本报讯 *记者
%&'

#冬季供暖牵
动市领导的心& 昨日'市委常委%副市长
穆为民一行先后来到郑州新力电力有
限公司 %中机六院换热站检查供热准备
工作&

在听取新力电力公司负责人汇报后'

穆为民来到热网控制室和
+

号机集控室'

认真查看%详细询问各项设备的运行状况
及参数& 公司负责人表示'今冬我市供暖
准备工作全部就绪'

-+

日上午
,

时开始
加热升温&中机六院换热站的供热管网注
水%冲洗等工作已全部完工'一次网目前
开始循环&

穆为民指出'集中供暖关系到人民群
众的切身利益和社会稳定'有关单位和部
门要进一步增强责任感和使命感'给老百
姓提供优质服务'确保冬季正常供暖&

截至昨日下午'北区供热分公司一次
网水温已达到

+$)

'而市区的其他
#

个区
域锅炉房今日上午陆续点火升温' 确保
-#

日送暖&

本报讯*记者 张丽霞#记者昨日从市
热力总公司获悉'今年冬季郑州市供热面
积接近

&$$$

万平方米' 今冬我市热源充
足'供热准备已全面到位&

我市冬季供暖主要由郑州市热力总
公司和中原环保股份有限公司两家单位
共同承担& 郑州市热力总公司有

#

座区
域供热锅炉厂房和三个热电联产配套的
集中供热系统 ' 供热面积

-%$$

万平方
米+中原环保股份有限公司有

!!

座公用
换热站 %

--"

座自管换热站 ' 供热面积
#,$

万平方米& 全市供热面积已达
-,,$

万平方米&

与往年相比' 今年我市热源更加充
足 '供热更有保障 & 随着郑州新力电力
有限公司三期工程的投运和郑东新区
热电厂的试运行 '今年我市新增供热能
力

-!$$

万平方米 & 郑州市热力总公司
加快配套管网建设 '共敷设热力主管网

%%

公里' 为新增用户的用热提供保障&

据市热力总公司有关负责人介绍 '今年
敷设的新管网主要集中在郑东新区和
北区 '仅郑东新区双回路供热管网就达

-!

公里&

为提高西区用户的用热质量'热力总
公司对淮河路沿线管网增容'由过去直径
&"%

毫米的管道增加为直径为
,$$

毫米

的管道&中原环保股份有限公司也对全部
换热站的设备及管网进行了维修% 维护%

保养'修复了居民小区二次管网的保温设
备'总长度接近

&$$$

米&

雪域高原美丽!天鹅湖"

入冬以来' 地处青藏高原东北部的青海湖引来上千只
越冬大天鹅& 它们栖息在鸟岛%泉湾等相对温暖的水域'使
冬日的青海湖成为生机盎然的$天鹅湖)&

张家界初冬美景宛如画
--

月
-&

日' 在张家界天子山拍摄的初冬美景& 初冬季
节'湖南张家界风景区更显绚丽多姿&

均为新华社发

供热设施

的不断完善和

供热管网的不

断延伸" 让更

多的市民有一

个 温 暖 的 冬

天#

本报记者
汪静文 摄


